



Cobre impulsa en agosto el superávit comercial del país

Chile anotó en agosto un superávit comercial de US\$1.132 millones, según datos entregados este lunes por el Banco Central. La cifra se desprende de exportaciones por US\$8.012 millones, un alza de 1,4% respecto a los envíos de un año atrás, e importaciones por US\$6.879 millones, una baja de 7,3% en esta comparación. El cobre impulsó el superávit de agosto. Los embarques del metal subieron 18,9% a US\$4.271 millones. El total de las envíos mineros fueron US\$4.707 millones, en tanto, silvícolas y pesqueras, ascendieron a US\$374 millones y los de alimentos llegaron a US\$1.051 millones.